Escrito por CubaDebate Miércoles, 25 de Marzo de 2015 06:05



Los organizadores de la Cumbre de los Pueblos anunciaron este martes (24 marzo 2015) que invitaron a los presidentes de los países de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), para que asistan a esa cita.

Erick Graell, secretario de la Central Nacional de Trabajadores de Panamá, coorganizadora del evento que se efectuará del 9 al 11 en el Paraninfo de la Universidad de Panamá, informó que a través de los respectivos embajadores invitaron a los presidentes de Bolivia, Ecuador, Venezuela, Cuba, Nicaragua y Haití, que ya confirmaron su asistencia a la Cumbre de las Américas.

El presidente boliviano Evo Morales dictará una conferencia en la Cumbre de los Pueblos, según el programa oficial del encuentro.

También en la plenaria de la segunda jornada se anuncian los temas Panamá en el contexto de luchas del continente y Entorno geopolítico de América Latina y el bloqueo a Cuba.

Igualmente se efectuará un panel bajo el título Luchas mesoamericanas y del Caribe y la conferencia A 10 años de la derrota del ALCA (Área de Libre Comercio de las Américas), la lucha continúa por la integración de los pueblos.

Para esta ocasión, los temas que se anuncian en la agenda de 15 mesas de trabajo son: América Latina región de paz acosada por los Estados Unidos; El bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos contra Cuba y La ofensiva económica, política y mediática contra Venezuela.

También las comisiones analizarán sobre Neoliberalismo y derechos humanos; Seguridad social, sistemas de pensiones y calidad de vida; Libertad sindical, migraciones y derecho a huelga; Trabajadores migrantes; La lucha de los pueblos originarios y campesinos e Invasión a Panamá e intervencionismo.

Otros asuntos que serán analizados por las mesas son: Medio ambiente, agua y economía

## Organizadores de Cumbre de los Pueblos invitan a presidentes del ALBA

Escrito por CubaDebate Miércoles, 25 de Marzo de 2015 06:05

extractiva; Expresiones políticas del movimiento social; Educación, juventud y estudiantes; Medios de comunicación; Tratados de Libre Comercio (TLC), comercio justo y soberanía alimentaria y Género e identidad.

Como colofón, la Cumbre emitirá la Declaración de Panamá, y en el acto de clausura se abrirá una tribuna libre, donde delegaciones invitadas trasmitirán su saludo.

## Panamá confirma asistencia de 26 presidentes a la Cumbre de las Américas

El vicecanciller de Panamá, Luis Miguel Hincapié, anunció que hasta el momento han confirmado su presencia en la Cumbre de las Américas 26 presidentes del continente, entre los que se encuentran los mandatarios de Estados Unidos, Cuba y Venezuela.

"Ya tenemos confirmación de 26 jefes de Estado, incluyendo a los de Estados Unidos, Canadá, Cuba y Venezuela", dijo Hincapié.

También confirmaron, según el vicecanciller, los mandatarios de Colombia, Chile, Argentina, Paraguay, Uruguay y Ecuador, entre otros.

Esta cumbre, que se desarrollará del 10 al 11 de abril próximo, se prevé "histórica" porque es la primera vez que Cuba y Estados Unidos coinciden en este contexto.

Según los cálculos oficiales, se espera que acudan a la Cumbre y a los foros previos a esta alrededor de 12 000 visitantes.

"Es un evento sin precedentes en Panamá", reconoció este martes en una rueda de prensa el vicecanciller del país.

El Gobierno panameño prepara un amplio dispositivo de seguridad durante los días que dure la Cumbre, que incluye el cierre parcial de la ciudad de Panamá y la suspensión de las clases en la capital dos días antes, entre otras medidas.